

Parte campaña estudiantil de prevención del sida

Bajo el slogan "Tú sabes donde ponerlo. Úsalo, sácate un siete en prevención" comenzará este viernes, en la Universidad Diego Portales, la primera campaña de prevención del sida focalizada en la población estudiantil, cuyo objetivo es enfatizar, recordar e insistir que nada es más seguro para protegerse del virus que la correcta utilización del preservativo. Dos mil afiches, idéntica cantidad de dípticos y centenares de

condones serán repartidos en campus y liceos de Santiago Centro.

La campaña financiada con un millón 400 mil pesos aportados por la Secretaría Regional Ministerial de Salud es organizada por el Movimiento de Liberación Homosexual (Movilh) y apoyada por la Juventud del Partido Radical, la brigada escolar gay y lesbica, además de las federaciones de estudiantes de las universidades

Central, Andrés Bello, Diego Portales y La República.

"Pretendemos llegar, mínimo, a cerca de 10 mil estudiantes", comenta el dirigente del Movilh, Rolando Jiménez. Cada viernes y por espacio de mes y medio, voluntarios realizarán la campaña en facultades del barrio universitario de calle República y a la salida de colegios como el Liceo Cervantes, Liceo de Aplicación e Instituto Nacional, entre otros.

Hasta ahora no habrá promoción dentro de dichos establecimientos de estudiantes secundarios, pero al menos sus centros de alumnos están negociando con las respectivas direcciones la posibilidad de colocar al menos los afiches en sus paneles. "Según datos del Ministerio de Salud, la edad de iniciación de actividad sexual bordea los 16 años para el caso de los hombres, y 17 para las chicas", argumenta Jiménez.

"La idea central es que universitarios y estudiantes de enseñanza media integren de manera cotidiana el uso del preservativo", agrega el activista,

¿CASORIO HOMOSEXUAL?

Para la segunda quincena de septiembre está programada la realización de una serie de foros acerca de los alcances de la ley chilena de unión civil donde, académicos en derecho y estudiantes de al menos cinco universidades privadas debatirán diversos aspectos en torno a los matrimonios entre homosexuales.



"Úsalo, sácate un siete en prevención", se lee en uno de los eslóganes de la campaña de prevención del sida centrado en los estudiantes secundarios y universitarios.

quien precisa que este viernes (12), a partir del mediodía, empezará la campaña recorriendo diversas facultades de la universidad Diego Portales. El viernes 19 -entre las 14 y 19 horas- contarán con un stand en Sazié con República, mientras que a partir de las 17 horas se montará un escenario donde se realizarán diversos espectáculos.

DATO

Para consejos sobre cómo prevenir el sida puede llamar gratis a FONOSIDA 800-202120